

Sinergi TNI-Polri, Pemda, dan Masyarakat: Kodim 1427/Pasangkayu Gelar Karya Bakti Semarak HUT TNI ke-79

M Ali Akbar - [SULBAR.MEDIAVERIFIKASI.COM](https://sulbar.mediaverifikasi.com)

Sep 27, 2024 - 10:54



Pasangkayu – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun TNI ke-79, Kodim 1427/Pasangkayu menggagas kegiatan Karya Bakti pembersihan parit di Pasar Smart Pasangkayu, Kelurahan Pasangkayu. Kegiatan ini melibatkan sinergi antara TNI, Polri, pemerintah daerah, dan masyarakat setempat, bertujuan menjaga kebersihan serta mencegah banjir di wilayah tersebut, terutama saat

musim hujan. Jum'at (27/9/2024)

Kegiatan yang berlangsung di Jl. Tuna, Pasar Smart, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu ini turut dihadiri oleh berbagai elemen penting. Di antaranya, Pasi Ter Kodim 1427/Pasangkayu Kapten Inf Ismail yang mewakili Dandim 1427/Pasangkayu, Kadis Lingkungan Hidup Kabupaten Pasangkayu Darmawati, SE, M.A.P., Kadis Koperasi UMKM dan Perdagangan H. Masri Madawali, SE, MM., Danramil 1427-01/Pasangkayu Lettu Inf Munajab, serta sejumlah tokoh lainnya.

Kapten Inf Ismail dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang berpartisipasi dalam kegiatan tersebut. "Kegiatan Karya Bakti ini bukan hanya membersihkan lingkungan, tetapi juga sebagai wujud nyata kepedulian Kodim 1427/Pasangkayu terhadap kebersihan dan kesehatan masyarakat. Pasar merupakan tempat pertemuan berbagai lapisan masyarakat, sehingga menjaga kebersihannya adalah tanggung jawab kita bersama," ujar Ismail.

Selain itu, ia juga mengimbau para pedagang dan masyarakat sekitar untuk lebih peduli dalam menjaga kebersihan parit di Pasar Smart Pasangkayu, khususnya dengan tidak membuang sampah sembarangan. Tumpukan sampah organik, lanjutnya, dapat menyebabkan banjir dan menjadi sarang nyamuk demam berdarah, terlebih dalam kondisi musim hujan seperti sekarang.

Darmawati, SE, M.A.P., Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Pasangkayu menambahkan, kegiatan ini sejalan dengan program dinasnya dalam menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan. "Kami sangat mendukung kegiatan seperti ini, dan kami berharap momen ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga kebersihan, terutama di tempat-tempat umum seperti pasar," katanya.

Kegiatan ini melibatkan lebih dari 200 peserta, termasuk personel TNI, Polri, Satpol PP, Dinas Lingkungan Hidup, dan relawan masyarakat, termasuk siswa-siswi SMAN 1 Pasangkayu. Gotong royong yang tercipta diharapkan dapat menjadi contoh positif bagi masyarakat luas akan pentingnya kolaborasi dalam menjaga lingkungan.

Dengan semangat kebersamaan, Kodim 1427/Pasangkayu berharap kegiatan ini dapat menjadi langkah awal dalam menciptakan lingkungan yang lebih bersih dan sehat di Kabupaten Pasangkayu.